

Des chercheurs cubains et étasuniens entament une expédition dans l'Est de Cuba



La Havane, 19 oct. (RHC)-. Des chercheurs cubains et étasuniens ont entamé cette fin de semaine une expédition dans le Parc national Alexandre de Humboldt, dans la province de Guantanamo, pour faire une étude sur la biodiversité de la faune dans cette réserve dans l'Est de Cuba.

L'expédition scientifique rentre dans le cadre d'une convention de coopération entre le musée national d'histoire naturelle de Cuba, le musée d'histoire naturelle de New York et le Parc national Alexandre de Humboldt.

Ana Luz Porzecanski, directrice du centre de biodiversité et de conservation relevant du musée d'histoire naturelle de New York, a expliqué que son équipe est venue à Cuba sous le drapeau Explore-21, une initiative de son institution visant à étudier l'histoire naturelle et à découvrir de nouvelles espèces dans des endroits exceptionnels comme c'est le cas du Parc Humboldt.

Cette expédition durera 20 jours et elle a un caractère multidisciplinaire, et elle suit celles qui ont eu lieu aux Salomon et à Papoue Nouvelle Guinée.

« Dans le cas de cette zone, déclarée par l'UNESCO, Patrimoine de l'Humanité, nous espérons réellement découvrir des aspects inconnus de la biodiversité avec l'appui des scientifiques cubains. Nous mettons la technologie au service des sciences, mais les chercheurs d'ici mettent leur expérience, ce qui est un honneur. Ce sera un processus d'alimentation mutuelle » a souligné Ana Luz Porzecanski.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73141-des-chercheurs-cubains-et-etatsuniens-entament-une-expedition-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba